

～季(とき)の便り～

藤岡中央定時制「かわらばん」編集委員会 令和6年9月2日(通刊第128号)

猛暑が続いた夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。今年の夏休みを振り返って皆さんの思い出に残っているのはどんなことでしょうか？ 秋の気配を探しながら「休日モード」から「学校モード」に生活を戻し、気分も新たに、毎日の学校生活を充実させていきましょう。

1学期終業式・壮行会・表彰伝達

さて今回は前号に続き、球技大会2日目の様子と1学期の終業式について振り返ってお伝えします。

終業式とともに、漢字テスト・英単語テスト・ディクテーションテストの優秀者や球技大会や新体力テスト体力優良賞の表彰と、夏休みに開催された全国高等学校定時制通信制卓球大会に出場した4年生の木村翼冨さんと、全国高等学校定時制通信制パドミントン大会に出場した3年生の小須田爽太さんの壮行会が行われました。



↑ 終業式 ↓



全国大会のようす ↑卓球
↓ パドミントン



↑ 壮行会での校長先生からの激励
生徒会副会長からの激励

↑ 木村さんと小須田さんの挨拶
顧問の先生からの紹介



↑ (左から3枚) 校内漢字テスト第1回・第2回の優秀者

(右) ディクテーションテスト満点賞↑

↓ (左から2枚) 1学期の中間試験・期末試験での英単語テスト満点賞

(右) 新体力テスト体力優良賞↓



1学期球技大会2日目

7月18日(木)の球技大会2日目は男子はバレーボール、女子はソフトバレーでした。男女ともにAチーム(4年生+3年生)対Bチーム(2年生+1年生)で3セットマッチの試合を行いました。優勝は、男子Aチーム、女子Aチームでした。暑い中でしたが、どちらのチームも最後まで諦めずにプレーしていました。

↓ 準備体操をして…



↓ 試合がスタート



↓ (右から3枚) 結果報告と表彰



↑ 4年生

↓ 2年生

↑ 3年生

↓ 1年生

